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В статье рассматриваются вопросы, касающиеся роли мобильных телефонов в неформальных отношениях осуж-

денных, отбывающих наказание в виде лишения свободы в исправительных учреждениях ФСИН России. Автор приво-
дит данные по количеству изъятых средств связи в исправительных учреждениях и их стоимости. Профилактика не-
законного оборота на территории исправительного учреждения данных предметов существенно облегчит выполнение 
перспективных задач, стоящих перед уголовно-исполнительной системой России.
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Th e article discusses the issues concerning the role of cell phones in informal relations of prisoners serving sentences of depri-
vation of liberty in correctional institutions of the FPS of Russia. Th e author provides data on the number and cost of means of cel-
lular communication seized in correctional facilities. Prevention of illegal traffi  cking of these items in correctional institutions will 
signifi cantly facilitate the implementation of promising tasks facing the Penal System of Russia.
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